



FLORIANI POST 31-11



der Freiwilligen Feuerwehr Markt Piesting

An einen Haushalt

verteilt durch post.at

Die Feuerwehr ladet ein zum **Blutspenden** am **7. Mai** und zur
Florianifeier am Sonntag, dem **15. Mai 2011**

Liebe Bevölkerung von Markt Piesting!

Im Jahre 1881 wurde unsere Feuerwehr gegründet, 130 Jahre später gibt es viele Gründe stolz zu sein. Konnte doch vor einigen Tagen ein Logistikfahrzeug vom NÖ Landesfeuerwehrverband übernommen werden, und im September wird das neue Rüstlöschfahrzeug in Dienst gestellt. Erstmals ehren wir auch unseren Schutzpatron gemeinsam mit der Feuerwehr Dreistetten am Sonntag, dem 15. Mai in Dreistetten. Unsere Blutspendeaktion findet wie gewohnt am Samstag, dem 7. Mai von 13,00 bis 18,00 Uhr im Pfarrhof Markt Piesting statt, und wir ersuchen um Ihre Blutspende. Die Einladung zur Florianifeier finden sie im Inneren der Florianipost.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Aktuelles finden Sie auf unserer Homepage www.feuerwehr-markt-piesting.at und in unserem Schaukasten Marktplatz 7

Logistikfahrzeug Unimog 5000

Am 23. April wurden im Herstellerwerk EMPL in Kaltenbach Tirol drei neue Logistikfahrzeuge des NÖ Landesfeuerwehrverbandes an die Stationierungsfeuerwehren übergeben. Der Unimog 5000 ist in erster Linie für den Katastropheneinsatz vorgesehen und verfügt über einen 20mt Ladekran mit Kranseilwinde, Arbeitskorb, Schallengreifer, Holzgreifer und Palettengabel, eine 5 to Spillwinde und neben der feuerwehrtechnischen Ausrüstung über Schanzwerkzeug, eine Motor-kettensäge und zahlreiche Anschlagmittel. Nach der technischen Abnahme durch den LFV erfolgte die Einschulung. Seitens der Feuerwehr Markt Piesting wurde das Einsatzfahrzeug von Markus Schüttner, Robert Kaltenecker und Franz Klecacky im Beisein von Franz Wöhrer übernommen und danach in die zukünftige Heimat überstellt.



Einsätze

Am Sonntag, dem 10.04. kam Kran Piesting erstmals zum Einsatz. Gegen 13,30 Uhr wurde die Feuerwehr Dreistetten zu einem Sturmereinsatz alarmiert und forderte das Spezialfahrzeug an. Bei einem mehrgeschossigen Wohnhaus drohte der Giebelbereich der Asbestzement-Fassade herabzustürzen. Vom Arbeitskorb aus konnten die losen Fassadenteile abgeschlagen und die locker gewordene, hölzerne Unterkonstruktion mittels Motorsäge entfernt werden.

Bis 16 Uhr waren die Feuerwehr Dreistetten mit 2 Fahrzeugen u. 8 Mann sowie die Feuerwehr Markt Piesting mit 3 Fahrzeugen und 6 Mann im Einsatz.



11.03.2011 Schadstoffaustritt Ranzenbergweg

Lehrgänge u. Ausbildung

Am Freitag, dem 15. und Samstag, dem 16. April drückten 28 Feuerwehrmitglieder aus Markt Piesting, Dreistetten und Ebreichsdorf im Feuerwehrhaus Markt Piesting die Schulbank, um die Kranführer Ausbildung zu absolvieren. Ing. Horst Kögl von der Kögl GesmbH in Neufeld führte mit seinen Mitarbeitern sowohl den theoretischen als auch den praktischen Teil (mit Kran Ebreichsdorf u. Kran Markt Piesting) durch. Am Mittwoch, dem 20. Mai traten die Teilnehmer dann zur Prüfung an. Stolz konnte der Kursleiter um ca. 20,30 Uhr verkünden, dass alle das Ausbildungsziel erreicht haben. Nun heißt es fleißig üben, um für den Einsatz gerüstet zu sein.



Am Samstag, dem 26.03.2011 fand im Feuerwehrhaus Markt Piesting das Pilotmodul Verkehrsregler statt. Die Abteilungsinspektoren Franz Hofecker und Kurt Baumgartner konnten den 18 Teilnehmern in einem aufgelockerten Vortrag die gesetzlichen Grundlagen vermitteln.



15.12.2010 Garagenbrand in Dreistetten

**Medieninhaber: Freiwillige Feuerwehr Markt Piesting
Bocksbachgasse 122. Druck im Eigenverfahren.**

Bei der anschließenden Praxisausbildung wurden die Arm- bzw. Hilfszeichen geschult, und danach mussten die Feuerwehrmitglieder auf der Umfahrungsstraße eine wechselweise Verkehrsführung (ein Fahrstreifen gesperrt) sowie die Regelung einer Straßenkreuzung (Dreistetener-Kreuzung) durchführen.



Am gleichen Tag stand eine Schulung im Unterabschnitt 2 im Feuerwehrabschnitt Wiener-Neustadt-Nord am Übungsprogramm. Im Feuerwehrhaus Markt-Piesting hielt ready4fire eine Theorieschulung zum Thema Flashover & Backdraft sowie Taktische Ventilation ab. Um die trockene Theorie aufzulockern wurden in der Pause zwei Boxsysteme vorgeführt. Anhand dieser modellhaften Darstellungen konnte der Brandverlauf den Feuerwehrmitgliedern bildhaft näher gebracht werden.



Es waren zwei ereignisreiche Tage für drei Mitglieder der Feuerwehr Markt Piesting. Die Jungfeuerwehrmänner Josef Büchsenmeister, Stefan Heger und Simon Postl haben am Freitag, den 18.03.2011 in Eichbüchl ihren Abschluss Truppmann erfolgreich absolvieren können und rund

13 Stunden später nahmen Josef Büchsenmeister und Simon Postl am Modul Funk in Wiener Neustadt erfolgreich teil.

Nach wochenlangem Training stellten sich am Samstag, dem 20. November zwei Gruppen der Ausbildungsprüfung – Löscheinsatz (APLE).



Jugend

Am 26.2. nahmen 5 Burschen unserer Jugendgruppe am Landesschibewerb der NÖ Feuerwehrjugend in Annaberg, Bez. Lilienfeld teil. Dabei erreichte JFM Julian Dultinger in seiner Klasse Ski den 1. Rang. Im Bewerb Snowboard konnten Michael Kaltenegger den ausgezeichneten 2., Lukas Pruckmayer den 3., Thomas Pata den 4. und Benedikt Hauer den 5. Rang erzielen.

Am Samstag, dem 9. April fand der diesjährige Wissenstest der Feuerwehrjugend in Gutenstein statt. Dabei erwarben das Abzeichen in Gold: Michael Kaltenegger und Thomas Pata, in Silber: Julian Dultinger, Marko Filipovic u. Maximilian Schwetz; sowie in Bronze: Daniel Machacek und Lukas Pruckmayer. Max Dultinger nahm am Wissenstest-Spiel erfolgreich teil.



Ball 2011

Am Samstag, dem 15. Jänner fand im Piestinghof der „Feuerwehrball 2011“ statt. Zur Mitternachtspause war das Kommando gefordert. Für das „Schätzspiel“ hatten Markus Schüttner und Franz Wöhrer ein LEGO Feuerwehrauto zusammenzubauen, die Ballgäste mussten im Vorfeld abschätzen wie lange die Beiden dazu brauchen. Launisch moderiert von Vizebgm. Grabner waren die Werke jeweils in gut einer Viertelstunde vollbracht. Fast auf die Sekunde genau schätzte Josef Steinberger das Ergebnis und gewann dafür 50l Piesting Bier und ein Automodell.

Mitgliederversammlung und Wahlen

Am Donnerstag, dem 06.01.2011 fand in Soni's Stüberl die diesjährige Mitgliederversammlung statt, an welcher 61 Feuerwehrmitglieder teilnahmen.

Nach Begrüßung und Totengedenken präsentierte das Kommando die Einsätze des vergangenen Jahres in Form einer Fotoschau. 91mal wurden die Männer zur Hilfeleistung angefordert, rund 800 Einsatzstunden wurden dabei geleistet.

Nach dem Kassenbericht und den Berichten der Sachbearbeiter folgte ein Rückblick auf die abgelaufenen 5 Jahre. Dann übernahm Bgm. Roland Braimeier den Vorsitz und führte die periodische Neuwahl durch. Das bisherige Kommando wurde mit großem Votum bestätigt. Vizebgm. Grabner dankte in seiner Ansprache den Einsatzkräften für deren hervorragende Tätigkeit.

Am 12. März fand in Felixdorf die Wahlversammlung des Feuerwehrbezirkes statt. Dabei wurde Franz Wöhrer für weitere fünf Jahre zum Bezirkskommandanten bestellt. Markus Schüttner wurde zum Unterabschnittskommandanten (UA2) der Feuerwehren Bad Fischau, Brunn, Wöllersdorf, Steinabrückl, Dreistetten und Markt Piesting gewählt.



Ehrungen und Gratulationen

Beim heurigen Bezirksfeuerwehrtag, welcher am Sonntag, dem 03.04.2011 in Sollenau stattgefunden hat, wurden drei unserer Aktivmitglieder mit Verdienstzeichen und -medaillen geehrt. Matthias Schlager mit dem Ausbilderverdienstzeichen in Bronze, Helmut Wolf mit der Verdienstmedaille des Landesfeuerwehrverbandes in Silber und Martin Wöhrer wurde mit der Verdienstmedaille in Bronze ausgezeichnet.



Johann Vogel wird zum 70er gratuliert



Günter Fazekas feierte im Jänner seinen 50er

Vorschau

Fest vom 15. bis 17. Juli im Feuerwehrhaus
130 Jahre Feuerwehr Markt Piesting, Fahrzeugsegnung und „Action-day“ am Sonntag, dem 18. September 2011